
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１７年 １１月３０日 木曜日 

第２１回例会 Ｎｏ．２５９５ 

会員総数：４２名  出席率１００％ 

メークアップ 

１１/１８地区大会 遠藤会員・岡本会員・小笠会員・小野会員・笠井会員・鎌田会員・河合会員・河野会員・郷司会

員・佐藤順二会員・須藤会員・高木会員・鉄野会員・豊島会員・鳥海会員・橋本会員 

○来訪ロータリアン来賓の紹介   朝香晋二ガバナー補佐  高知東 RC 久松啓一様・近森淳二様・宇津木達也様 

                 池田 RC 三木敏生様  

◎会長挨拶 

小笠会長 先々週は高知での地区大会にご参加頂きまして、ありがとうございます。１７日に親善ゴルフ大会が

あり当日での結果発表では団体戦入賞外でしたが、ゴルフ場の集計ミスで後日なんと入賞外から優勝と

言う報告が来ました。選手の遠藤さん・河合さん・南由起子さん・私、あめでとうございます。 

世間に目を向けますと日馬富士暴行問題や北朝鮮による火星１５の発射等悲しいニュースがありま

す。この火星１５に核爆弾を本当に搭載し日本やアメリカに着弾すると数百万の犠牲者がでて、太平洋

戦争より被害が大きいとも言われています。悲しいニュースばかりでなく女子ゴルフでは東みよし町出

身の鈴木愛選手が賞金女王に輝きました。メルセデスベンツランキングでも１位となり１億 3 千万円を

獲得されたそうです。男子の方も残り１戦となり熾烈な賞金王争いを繰り広げております。 

◎幹事報告 

南（由）幹事     

到着週報 

到着書類 

 

 

 

連絡事項 

 

 

美馬・鴨島・阿波池田・洲本・静内・鳴門中央各RC 

●ガバナー事務所より地区大会の忘れ物の件 ●米山記念奨学会より寄付金集計のお知らせ  

●２０１８～２０１９年度ガバナーエレクト事務所より、会長エレクト研修セミナー、地区チーム研修

セミナーの案内 ●池田RCより五クラブ親善ゴルフ大会中止の案内 ●財団NEWS１２月号 

●２０１７年１２月ロータリーレート １ドル＝１１２円 

○次回例会  １２月７日㈭ １２：３０～ ディスティーノにて行います。 

☆第一例会で定時総会があります。承認の案件がありますので多くの方の出席をお願いします。 

◎委員会報告 

南幹事 藤原親睦委員長より伝言  １２月２１日クリスマス例会にてオークションを行いますので１会員３

点以上の出品をお願いします。 

お客様ご挨拶  

久松様 

 

 

 

 

 

朝香ガバナー補佐様 

 

 

 

 

 

三木様 

１１月１７～１８日に行われました地区大会では遠路高知までお越し頂きまして、ありがとうございま

す。本日、お邪魔させて頂きましたのは１７日に親善ゴルフ大会での不手際に対しましてのお詫びにま

いりました。当日の表彰式では脇町 RC 様は団体戦におきまして入賞圏外でございましたが、ゴルフ場

の集計算出方法でミスがございまして再計算を致しましたところ脇町 RC 様は優勝でございました。こ

れは全て確認作業を怠っておりました私の不手際でございます。お詫び致しますと同時に、団体戦優勝

に対しまして心よりお慶び申し上げます。 

まず始に本日来訪客がお越しの日に突然お邪魔致しました事にお詫び申し上げます。本日は先日の地区

大会に多数ご出席頂きました事に対しましてのお礼にまいりました。四国全体で３０４０名程の会員が

いますが地区大会では登録人数１９８０名の登録を頂きました。その中で２０名以上の登録クラブは脇

町 RC 様を含め４クラブございました。柳澤ガバナーも大変喜んでおりました事をご報告致します。 

また、３月３日には鳴門中央がホストクラブとして IM を開催します。ほぼ内容も決まり、今の時代に

あった IM に致します。是非皆様お揃いで多数のご参加をお待ちしております。 

五クラブ親善ゴルフ大会中止のご報告にまいりました。当初予定しておりました日が台風の為延期とな

り予備日も検討し景品等も準備しておりましたが、開催に至る事が出来ず大変申し訳ございません。ま

た、阿波池田 RC 主催の時にはご出席頂きますよう宜しくお願い申し上げます。 

◎卓話                     地区大会報告   



高木会員 

 

 

 

南幹事 

 

 

 

小笠会長 

入会しまして２回目の地区大会参加でした。１回目の高松で行われました地区大会は入会して間もない

と言う事で、参加しているだけの感じでしたが、２回目の今回はオープニングセレモニーや基調講演を

私なりにじっくり考えながら見たり聞いたりする事が出来ました。そして何より新人会員紹介で壇上に

登壇する事と、柳澤ガバナー様と握手した事に大変緊張致しました。 

１７日に親善ゴルフ大会と懇親会、１８日は会長幹事協議会に出席しました。その時に正木鴨島 RC 会

長と女性ならではの視点で色んな事について意見交換が出来ました。本大会ではオープニングでよさこ

いを目の前で見る事が出来ました。徳島には阿波踊りがありますが、よさこいは高知らしい賑やかさを

感じる事が出来ました。私の中では四国４県で高知が一番楽しみな地区大会となっています。 

なにより無事に終える事を一番大切に思っておりましたので、その事に対しまして大変嬉しく思ってお

ります。いつも地区大会の時に思う事がありますが、それはガバナーを輩出すると大変だと思ってしま

います。脇町はまだまだですが将来的にはあると思うので、その時にはまた違った大変さを感じると思

います。２０１４年に５０周年を迎えた時には脇町 RC として大変でしたが、地区大会となると RC 全体

が慌ただしくなると思います。やはり会員全員で協力しなければ何も出来ません。これからも手と手を

取りあいながら進んで行きましょう。                                                                                                                             

ニコニコボックス 

朝香ガバナー補佐様・久松様・近森様・宇津木様・西條会員・須藤会員 

次回例会 
２０１７年 １２月７日（木）１２：３０～  

ディスティーノ      

卓話   地区大会報告 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。笠井会員・故島会員・・郷司会員・佐藤（順）会員・

佐藤（忠）会員・佐藤（公）会員・白川会員・豊島会員・秦会員・浜口会員・藤川会員・藤村会員・藤原会

員・古田会員・六車会員・森会員 

☆ 次回例会の出欠を古田出席委員長若しくは南（由）幹事まで連絡してください。 

 


